



OBLATEN DES HEILIGEN
FRANZ VON SALES

Es lebe Jesus

OBLATINNEN DES HEILIGEN
FRANZ VON SALES



Einladung zur Wallfahrt um geistliche und kirchliche Berufe am Samstag, 5. Oktober 2019 auf den Pöstlingberg



#wach

#gemeinsam

#einfach

LEBEN GESTALTEN UND TEILEN

Berufungen sind vielfältig. Nicht jede und jeder ist in die Nachfolge in eine Ordensgemeinschaft berufen. Die Grundsätze aber, nach denen Ordensleute leben, haben eine Kraft, die weit über den Kreis der Ordensleute hinausgeht. Die Ordensgelübde (**Armut** **#EINFACH**, **Ehelosigkeit** **#GEMEINSAM** und **Gehorsam** **#WACH**) sind Wegweiser für ein Leben nach dem Evangelium, sie zielen ab auf ein gutes Leben aller.

Wir wollen zur Wallfahrtsbasilika auf den Pöstlingberg pilgern, um Berufungen beten und an verschiedenen Stationen Impulse zu den evangelischen Räten (Ordensgelübde) halten.

10 Uhr Eintreffen im Regionalhaus der Oblatinnen des hl. Franz von Sales (Kapellenstraße 8, 4040 Linz), Begrüßung und 1. Impuls in der Kapelle.

10.45 Uhr Wallfahrt auf den Pöstlingberg. Es gibt folgende Alternativen:

a) zu Fuß über das Petrinum den Kreuzweg entlang auf den Pöstlingberg (schöner, aber sehr steiler Weg). Gebet und Rast bei der Hubertuskapelle (nach der 8. Station). Anschließend geht es weiter zum Aussichtsplatz (2. Impuls) in der Nähe der Bergbahnstation Oberschableder. Gehzeit bis zum Aussichtsplatz ca. 1 Stunde.

b) Wer nicht den steilen Weg gehen möchte oder kann: Besichtigung des Regionalhauses, der Schule und des Internates der Oblatinnen; Gebet um Geistliche Berufungen. Anschließend Fahrt auf den Pöstlingberg mit dem Bus oder der Bergbahn (Bergfahrt € 3,90; Berg- und Tal: € 6,40). Der Bus fährt bis zum Friedhof Pöstlingberg, von dort aus gibt es die Möglichkeit, auf einem schönen, nicht steilen Weg in Richtung Aussichtsplatz (2. Impuls) zu gehen (Gehzeit bis zum Impulsplatz ca. 15 min.) Alternative: Weiterfahrt mit dem Bus auf den Pöstlingberg und vom Busparkplatz zu Fuß direkt zur Wallfahrtskirche.

Ca. 12.30 Uhr Treffpunkt beider Gruppen beim Aussichtspunkt nahe der Bergbahnstation „Oberschableder“. 2. Impuls. Anschließend gehen wir gemeinsam auf einem schönen, nicht steilen Weg mit herrlichem Blick auf die Stadt zum Marterl beim Feuerwehrhaus Pöstlingberg (3. Impuls). Gehzeit vom Aussichtsplatz zum Feuerwehrhaus ca. 15 min. Nach dem Impuls geht es auf einem kurzen Weg direkt Wallfahrtskirche.

14 Uhr Hl. Messe in der Wallfahrtsbasilika Pöstlingberg. Anschließend: Gemütlicher Ausklang bei Speis und Trank im Pfarrheim.

Bitte Proviant mitbringen! Warmes Essen gibt es nach der Hl. Messe im Pfarrsaal.

**Wir Oblaten und Oblatinnen des hl. Franz von Sales freuen uns,
wenn Sie uns begleiten!**